

Matthias Jocham schreibt am 19.06.2024:

„Zoom8 Schwerpunktregatta in Mondsee

Von 15. bis 16. Juni 2024 fand im Union Yacht Club Mondsee die jährliche Zoom8-Schwerpunktregatta statt.

Am Samstag trafen sich die Segler bereits um halb neun Uhr zum Aufbau der Boote. Kaum war alles fertig und die Steuermannsbesprechung absolviert kam Wind auf. Leider in Sturmstärke, begleitet von der entsprechenden Warnung in Form eines Blinklichts am Seeufer.

Am Nachmittag beruhigten sich die Bedingungen und die beiden Zoom8-Segler vom Union Yacht Club Mattsee machten sich gemeinsam mit 17 weiteren Booten auf den Weg zum ersten Start.

Die erste Wettfahrt war geprägt von löchrigen, drehenden Winden mit bis zu 8 Knoten.

Xaver und Felix dominierten von Anfang an das Feld und schließlich ging Felix knapp vor Xaver über die Ziellinie.

In der zweiten Wettfahrt besserten sich die Bedingungen und die Zwei konnten wieder Platz eins und zwei für sich verbuchen.

Eine dritte Wettfahrt ging sich noch aus, bei der sich unsere beiden Segler endgültig als Favoriten in Szene setzen konnten.

Nach dem Segeln gab es ein gemeinsames Abendessen auf der schönen Terrasse des UYCMo und danach ging es schnell nach Hause, denn am nächsten Tag war bereits für 10:00 Uhr der erste Start angekündigt.

Am nächsten Morgen fuhr das UYCMa-Team gemeinsam im Bus mit dem SSC-Team und Trainer Roland Reischl zur Regatta.

Die Windprognose war schlecht und so verbrachten die Segler den ganzen Vormittag mit warten an Land. Um 13:30 kam dann unerwarteter Weise wirklich der von der "Superforecast" angekündigte Leichtwind.

Die Bedingungen waren schwierig - aber kein Problem - die Beiden konnten die letzte Wettfahrt ohnehin streichen.

Im Endklassement stand Felix Rhomberg vor Xaver Auer und Christoph Rabl vom SSC am Podest, ein schöner Erfolg für den UYCMa und den Salzburger Segelverband.

Nach der Regatta wurden gemeinsam die Boote für die Weltmeisterschaft verladen.

In zwei Wochen machen sich die Segler auf den Weg nach Warnemünde zur Zoom8 WM.

Die Vorfreude ist groß und die letzten Ergebnisse lassen auf gute Platzierungen hoffen.

Vielen Dank an die engagierten Eltern, Roland Reischl und den UYC Mondsee, die alle maßgeblich zum Gelingen dieser schönen Veranstaltung beigetragen haben.“

Ergebnisse:

https://www.uyc-mondsee.at/event_calendar/uploads/ergebnisse/Zoom8%202024.pdf